

Le dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition se poursuit aujourd'hui



Saint-Domingue, 18 janvier (RHC)- Le dialogue entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela se poursuit aujourd'hui en République Dominicaine pour avancer dans les 6 points de l'agenda et pour parvenir à un accord de paix et de stabilité dans le pays.

Pendant les trois jours de conversations, les parties ont avancé en ce qui concerne la majorité des points, selon le chef de la délégation du gouvernement et ministre pour la communication et l'information, Jorge Arreaza.

Pour sa part, le président dominicain , Danilo Medina, a signalé que les deux parties avaient fait de très importants progrès au cours de la série de conversation précédente et qu'elle ont entrepris aujourd'hui une quatrième série dans l'espoir de signer des accords.

De son côté, le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a indiqué que tous les points du dialogue que tiennent le gouvernement et l'opposition sont fixés et rédigés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/152905-le-dialogue-entre-le-gouvernement-venezuelien-et-l'opposition-se-poursuit-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba